



Communiqué de presse

La Fédération Sud-santé-sociaux est indignée par les interpellations dont ont fait l'objet les infirmiers anesthésistes aujourd'hui 12 mai, à l'issue de leur mobilisation devant l'Elysée.

Leur faible nombre au plan national (7500) les met en effet dans l'obligation, pour se faire entendre, de prendre de telles initiatives.

Il est inadmissible que le gouvernement réponde par la répression à leurs revendications légitimes !

Les IADE (Infirmiers anesthésistes diplômés d'Etat) sont en lutte notamment pour obtenir la reconnaissance de leur qualification au niveau master (bac+5), avec les revalorisations salariales afférentes. Ils refusent également la perte de la catégorie active (ouvrant droit à partir en retraite à 55 ans). Ils demandent également la reconnaissance claire de leur exclusivité d'exercice.

La Fédération Sud-santé-sociaux leur apporte son soutien total dans cette lutte engagée depuis plusieurs mois.

Contacts:

M-H Durieux: 06 85 98 15 96

Fabienne Binot, secrétaire générale.

Fédération Sud Santé-Sociaux
"Solidaires - Unitaires - Démocratiques"
70, rue Philippe de Girard
75018 PARIS
Tel : 01 40 33 85 00
Fax : 01 43 49 28 67
Site internet :
www.sud-sante.org